

# 火守リトピックス

No.75 10月19日掲載

平成27年度全国統一防火標語

無防備な 心に火災が かくれんぼ



## 大盛況！躍進みやもり祭 2015



活気のあるステージ



車両展示コーナー 顔抜きパネルも設置しました！



『火の玉』消火！！

10月12日（祝）、宮守町の宮守総合支所前特設会場で「躍進みやもり祭 2015」が開催されました。このみやもり祭は旧宮守村時代から続き、今回で33回目を迎えました。ステージでは、餅まきや、じゃんけん大会など活気に溢れ、多くの露店も立ち並び、たくさんの来場客で賑わいました。前日までは雨の予報でしたが、幸い天候にも恵まれ大盛況の祭りとなりました。

宮守出張所では水消火器を使った「的当てゲーム」と「消防車両の展示」を行いました。的当てゲームは水消火器で、制限時間内に標的をいくつ倒せるかを競い、倒した個数によって消防関連グッズの景品をプレゼントしました。小さいお子さんに人気で大盛り上がりでした。ゲームに参加することで消火器の使い方を学んでもらう良い機会となりました。消防車両の展示では、来場者に消防車、救急車と一緒に記念撮影をして写真をプレゼントしました。普段、消防署に来て見学しないと消防車に乗車したり、記念撮影などの機会がないので、お子さん達は写真を受け取りたいへん喜んでいて私達も嬉しい限りです。

今回、みやもり祭を通して、消防への関心が高まったと感じています。御来場、たいへんありがとうございました。

作成：遠野市消防本部